

PDI detalla extensas diligencias

RICARDO OBANDO.
FOTOS NICO CARRASCO

La Policía de Investigaciones (PDI) ha proporcionado nuevos detalles sobre las diligencias investigativas que está llevando a cabo en relación con el trágico accidente en la mina El Teniente de Codelco, subrayando la alta complejidad del caso y la exhaustiva labor de sus equipos especializados.

El jefe regional de la policía civil, Julio Caro, destacó la "labor importantísima" realizada por el Equipo de Trabajos Verticales de Alto Riesgo (ETVAR), proveniente de Santiago, que fue fundamental en el rescate y ubicación de los cuerpos de los cinco mineros. Este equipo logró acceder a los cuerpos, levantar evidencia, fijar y realizar un "examen previo, preventivo, primario", asegurando que no se perdiera "ninguna evidencia, ningún punto de interés relevante" para el proceso investigativo. El trabajo fue "muy arduo, muy esforzado y además también con un alto riesgo", debido a la debilidad y los derrumbes en la mina, lo que sometió al equipo a "un gran estrés de trabajo".

Por su parte, el subprefecto Juan Reyes precisó que la PDI inició el proceso investigativo el 31 de julio en plena coordinación con el Ministerio Público. Subrayó que esta investigación es considerada de alta complejidad, no solo por las seis víctimas fatales y nueve personas lesionadas, sino también por las "más de 100 entrevistas que tenemos que tomar" a personas que resultaron heridas y testigos.

Finalmente, el Subprefecto Reyes afirmó que ha habido una "colaboración amplia de Codelco" desde el sábado, entendiendo que "este es un marco investigativo".



El jefe regional de la Policía de Investigaciones, Julio Caro.



Subprefecto Juan Reyes, jefe de la Brigada de Homicidios de la capital regional.